

まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



3/6
(金)

認知症にならないために

相川記念病院院長の中條拓先生を講師に、「認知症ABC」と題し、認知症講演会が開催されました。講演では、認知症医療の現状や認知症の症状、診断のポイントの説明や、生活習慣で取り入れていけそうな予防策、具体的な対応例などについて、日頃の現場経験や映像を交え、大変わかりやすく話していただきました。会場には約150名が集まり、自分の身と置き換えながら大変熱心に聞き入っていました。

わっさむ産そばに舌鼓 したつみ

ひだまり運営連絡協議会主催の手打ちそば教室がおこなわれ、30名がそば打ちにチャレンジしました。わっさむそば研究会の会員による熱心な指導のもと、麺の太さにバラつきがあるものの、美味しそうなそばが出来上がり、自分の腕前に満足顔でした。体験終了後は、試食用に用意していただいたそばを参加者で食べ、打ちたてのそばの香りと味わいを堪能しました。



3/21
(土)



3/24
(火)

三笠山大学卒業式

本科・大学院の課程を修了し、晴れて卒業の日を迎えた14名の卒業生は、仲間たちとともに楽しく学んだ大学生活を振り返り、学長からそれぞれに手渡された卒業証書をしっかりと受けとっていました。

エントモ 熱血講演会

社会人野球で活躍し、戦略・メンタルのアドバイザーとして駒大苫小牧高校野球部をサポートし、全国優勝に導いた遠藤友彦氏による講演会が開催されました。「成果を出す当たり前の実践」と題し、遠藤さんが実際に指導している野球部での映像などを交え、整理整頓など普段の生活、練習への姿勢が変われば必ず結果が出てくると語りました。会場には野球少年団の子どもたちも多く来場し、遠藤さんの熱のこもった講演に聞き入っていました。



3/25
(水)